

## Voces y Miradas



Tribuna

**Javier Verdú Aracil**

► Presidente de FOPA

Desde nuestra Federación FOPA, como observadores del sector, queremos indicar los seis objetivos fundamentales a conseguir que pueden mejorar considerablemente el funcionamiento en todas sus áreas del sector construcción en general y de la obra pública, resolviendo a su vez los problemas y déficits que venimos detectando.

Evidentemente, consideramos que es el momento oportuno para tratar estos temas por la proximidad de las Elecciones Generales, Autonómicas y Municipales, y sería nuestro deseo que los partidos políticos intervinientes decidieran hacer suyas las propuestas que se detallan a continuación:

1. Establecer un cuadro o base de precios a nivel autonómico que sirva de referente y que unifique y actualice los precios de construcción para evitar las disparidades de precios que se producen actualmente en proyectos de similares características.

## OBJETIVOS FUNDAMENTALES PARA EL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN

2. Potenciar la unificación de los pliegos de licitación, eliminando las adjudicaciones de contratos en situación de bajas temerarias.

3. La exigencia a las distintas administraciones del cumplimiento íntegro de sus presupuestos y planes de inversión anuales aprobados.

4. Fomentar la colaboración público privada como procedimiento de generación de inversión en obra pública y de contratación.

5. Desarrollar con urgencia nuevos módulos de formación profesional para construcción que resuelvan la actual carencia de mano de obra cualificada en nuestra Comunidad en prácticamente todos los oficios.

6. Modificar el sistema de clasificación de las empresas, cuya tramitación a efectos de acreditación sea coherente con la bajísima licitación producida en los diez años anteriores.

Nuestra federación se pone a disposición de las administraciones para, de forma conjunta, realizar un seguimiento de todos los factores que afectan al sector y puedan ser susceptibles de mejorar su funcionamiento, para lo cual planteamos crear un Observatorio de la Construcción



integrado por las administraciones y las federaciones empresariales sectoriales, que además pueda analizar la planificación y los niveles de inversión en obra pública.

Y ya, como conclusión, y centrándonos en la provincia de Alicante, el pasado viernes, día 5, se hicieron públicas por parte de la Cámara de Comercio y de la CEV las «10 Infraestructuras Estratégicas en movilidad para nuestra provincia», que suponen una inversión estimada de 3.030 millones de euros, de los que inicialmente el 85% corresponde ser financiado por la Administración General del Estado y el 15% por la Generalidad Valenciana. Resulta, pues, fundamental ponernos a trabajar sin dilación con los nuevos equipos de gobierno que resulten de las Elecciones, para conseguir comprometer la consignación presupuestaria correspondiente y su planificación temporal, sin olvidar que, además, la provincia sigue teniendo carencias muy importantes en infraestructuras, en materia de sedes judiciales, hospitalarias, centros escolares, carreteras, y también en materia de agua -como la reparación del embalse de San Diego en Villena o la conducción del post-trasvase Júcar-Vinalopó margen izquierda-, entre otras.

## Lectores

LAS CARTAS SE PUEDEN ENVIAR PREFERENTEMENTE POR CORREO ELECTRÓNICO A [informacion.cartas@epi.es](mailto:informacion.cartas@epi.es)

### FERIA DE ABRIL EN ALICANTE

► En primer lugar, dar las gracias a los organizadores de esta séptima edición de este ambiente festivo. Gracias por conseguir que aquellos andaluces de nacimiento o adopción se sientan como en Andalucía durante estos cuatro días. Gracias por hacer soñar a los alicantinos de nacimiento y adopción por trasladarnos a la cultura de Andalucía. Siempre hay la controversia para los amigos de buscarle tres pies al gato de las fechas, pero aquí se marcan en función de la disponibilidad de los feriantes que tienen que compaginar esta feria y la de Santa Faz.

El lugar de celebración, cerca de la sede del diario INFORMACIÓN que nos permite dejar nuestras opiniones en él, por tanto, las noticias están en casa, espero que no la adulteren los políticos en campaña.

Por último, agradecer en especial a la hoguera de San Blas esta idea para que continúen con ella. Gracias por romper

la monotonía del día a día y darnos una excusa para emocionarnos y sentirnos vivos en Alicante dentro de Andalucía.

◉ Gabriel Barco Alonso

### LOS MOMENTOS MÁS DUROS Y COMPLICADOS

► En la vida tenemos momentos muy duros y complicados, los peores cuando tenemos a personas que amamos, que tienen una grave enfermedad, si esta es curable, sufrimos y estamos a su lado dando apoyo y cariño. Si la enfermedad es terminal, vemos cómo sufren y la crueldad de soportar una vida indigna, si ellos no quieren seguir agotando un tiempo sin sentido, quiénes somos para obligar a continuar mal viviendo, si son conscientes de aceptar su final. En otros casos ellos no pueden decidir, llega el momento en que la vida se apaga, suele ser de forma cruel con días de agonía, es el caso de mi esposa, similar al de muchos otros. La sedaron según el protocolo,

fueron tres días muy crueles hasta que decidieron aumentar la dosis, después de insistir de manera reiterada. En esos días generé impotencia, rabia, ira y odio hacia unas leyes inhumanas e injustas. Necesitamos tener unas leyes que garanticen una muerte digna, sin sufrimientos, el que los quiera es su libre decisión, y en esas leyes que la Iglesia, sea cual sea su confesión, tenga las manos fuera.

◉ Elías Javier Lobo Abad

### DEMASIADA PRISA

► Numerosos locutores de radio, con sus correspondientes participantes en cada programa, hablan deprisa. Y ello conlleva que no se les entienda cuando pronuncian apellidos raros y poco conocidos. Ya podrían deletrearlos. El hablar con rapidez supone también asociar a conceptos distintos. He oído programas radiofónicos en los que, en cuestión de pocos segundos, los locuto-

res mezclan la astronomía con el bambú; en cuestión de segundos mezclan a los monumentos emblemáticos de Naval Moral de la Mata con un señor que no puede dormir. Una de las consecuencias es que muchos oyentes nos formamos un embrollo.

◉ Jacobo-Vicente Aguilar Amat



Las cartas que los lectores envíen a esta sección deberán ser originales y exclusivas y no excederán de 15 líneas mecanografiadas.

Los lectores pueden enviar los textos destinados a esta sección a [informacion.cartas@epi.es](mailto:informacion.cartas@epi.es) o, por correo ordinario, indicando: Cartas al Director, Avda. Dr. Rico, 17. 03005 Alicante. Es imprescindible que conste el nombre y apellidos, domicilio, teléfono y número de DNI o pasaporte. INFORMACIÓN se reserva el derecho de resumir o extraer el contenido de las cartas y de publicar aquellas que crea oportuno. No se mantendrá correspondencia ni se atenderán visitas o llamadas telefónicas sobre originales no publicados.

ADAPTADO A LA PROTECCIÓN DE DATOS POR

CONTROLADO POR

PRODAT

EDICIÓN

EDITORIAL PRENSA ALICANTINA S.A.U.

Director: Tomás Mayoral ► [informacion.direccion@epi.es](mailto:informacion.direccion@epi.es) Gerente: Jesús Javier Prado Rodero. Director del Club INFORMACIÓN: Toni Cabot.

Subdirectores: Fernando Ramón, Jorge Fauró y Mariola Sabuco. Redactora jefe: Mercedes Gallego. Jefes de sección: Joaquín Collado, Rogelio Fenoll, Francisco J. Bernabé, Rafa Arjones, José Emilio Munera, Manuel Alarcón, Isabel Vicente, Gregorio Bermúdez, Pere Rostoll, Carmen Lizán, Lorena Gil y María Pomares.

Director comercial: Ángel Angulo. Jefa de publicidad: Cristina Ripoll. Distribución: Val Disme, s.l. Impresión: Localprint, s.l.

© Editorial Prensa Alicantina S.A.U. Alicante. 2016. Todos los derechos reservados. Prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, LPI. Esta publicación no puede ser reproducida, ni en todo ni en parte, ni registrada en, o transmitida por, un sistema de recuperación de información, en ninguna forma ni por ningún medio, sea mecánico, fotoquímico, electrónico, magnético, electroóptico, por fotocopia, o cualquier otro, sin el permiso previo por escrito de la editorial.

[www.informacion.es](http://www.informacion.es)

INFORMACIÓN

► Doctor Rico, 17. Alicante. ☎ 965 98 91 00 [informacion.web@epi.es](mailto:informacion.web@epi.es)

► [www.facebook.com/diarioinformacion](https://www.facebook.com/diarioinformacion)

► [@informacion\\_es](https://twitter.com/informacion_es)

información

► Pl. Virgen del Mar, 2  
03009 Alicante

☎ 965 18 40 60  
Fax: 965 18 40 58

[www.informaciontv.es](http://www.informaciontv.es)

### Redacción de Elche

► C/. Obispo Tormo, 2. C.P. 03202

☎ 965 45 03 16 Fax: 965 45 25 04

► [informacion.elche@epi.es](mailto:informacion.elche@epi.es)

► [@Inf\\_Elche](https://twitter.com/Inf_Elche)

### DELEGACIONES [informacion.provincia@epi.es](mailto:informacion.provincia@epi.es)

#### ALCOY

► San Lorenzo, 1. C.P. 03800.

☎ 965 54 38 07

[informacion.alcoy@epi.es](mailto:informacion.alcoy@epi.es)

► [@Inf\\_Alcoy](https://twitter.com/Inf_Alcoy)

#### BENIDORM

► Vía Emilio Ortuño, 6-5º-pta. 2.

C.P. 03501. ☎ 965 85 02 28

[informacion.benidorm@epi.es](mailto:informacion.benidorm@epi.es)

► [@Inf\\_Benidorm](https://twitter.com/Inf_Benidorm) / [@Inf\\_MarinaAlta](https://twitter.com/Inf_MarinaAlta)

#### ELDA

► Dos de Mayo, 83.

C.P. 03600. ☎ 965 38 27 65

[informacion.elda@epi.es](mailto:informacion.elda@epi.es)

► [@Inf\\_Elda](https://twitter.com/Inf_Elda)

#### TORREVIEJA

► Patricio Pérez, 47-49 (Local 5).

C.P. 03181. ☎ 966 92 70 22

[informacion.vegabaja@epi.es](mailto:informacion.vegabaja@epi.es)

► [@inf\\_vegabaja](https://twitter.com/inf_vegabaja)

#### ORIHUELA

► Plaza Nueva, 12-1º B.

C.P. 03300. ☎ 966 73 60 02

[informacion.vegabaja@epi.es](mailto:informacion.vegabaja@epi.es)

► [@inf\\_vegabaja](https://twitter.com/inf_vegabaja)